

## Wir gratulieren ganz herzlich

### zur bestandenen Reifeprüfung 2016

#### **8A KV Mag. Gabriele Hackl**

Alena Rottensteiner, Fabian Schinerl, Laura Wurm, Simon Grabner, Anja Federschmid, Romana Posch, Julie Werner, Tamara Gassl, Elena Schüssling, Diana Werner, Sophia Hufnagl

#### **8B KV Mag. Christine Rosenthal**

Stefanie Schnell, Iris Niederleitner, Anna Kirchmeir, Nadja Schuster, Rita Hansl, Dora Wimmer, Jaqueline Schlager, Tina Kraxberger, Nadine Krenhuber, Lidija Bibic, Magdalena Mayr, Hanna Mitterhauser, Magdalena Simader, Stefanie Raab, Sarah Mallinger, Natalie Pfeifenberger, Katrin Strasser, Vanessa Pichler, Stefanie Lepka, Eva Hocheneder, Christine Pöttinger, Sara Merz

#### **8ORG KV Mag. Patrick Gehmayr-Strigl**

Lorenz Hochmair, Jan Gebesmair, Dominik Six, Alexander Kastner, Friederike Hoch, Mathias Weber, Raphael Wiesinger, Melissa Huber, Veronika Fuchs, Stella Schamböck, Eva-Maria Brillinger, Magdalena Spicker, Lea Karlsberger, Hannah Weidinger

### zum Studienabschluss

Mag. **Katharina Hutterer** MJ10: Int. Wirtschaftswissenschaften in Innsbruck

Mag. **Irène Du Bois**, geb. Holzinger, Mj 08: Lehramt Französisch u. Biologie, Univ. Wien

Mag. **Katharina Weinbergmair** MJ11: Rechtswissenschaften an der JKU

### zur Hochzeit

Mag. **Magdalena Lang** MJ08 mit Johannes Forstner

### zur Geburt eines Kindes

Mag.Dr. **Birgit Kügler** MJ 00, ein Konstantin (2013) und eine Theresa (2015)

Mag. **Birgit Mabilon-Wiesbauer** MJ 99, ein Noah Franz

Mag. **Maria Zauner** (Moser) MJ 98, ein Lorenz

Mag. **Laurien J. Scheinecker** MJ05, eine Josepha Amelie

### **Neu im Vorstand unserer Gemeinschaft:**

Mag. **Sabine Heindl**, Professorin für E und Sport am WRG/ORG. ☺

Ihr Amt zurückgelegt hat Dr. **Marlies Schindler**.  
Wir danken ihr sehr herzlich für ihr Engagement.

### **PERSONELLES AUS DER SCHULE**

Mag. **Christine Rosenthal**, langjährige Professorin für Sport und Philosophie verlässt das Haus und geht zurück in ihr Herkunftsbundesland, die Steiermark.

### **Finanzierung der Gemeinschaft:**

Mit einer **SPENDE von 12 € (bzw. 6 € f. Stud.)** machst du/machen Sie als Mitglied der Absolvent/innengemeinschaft unsere Arbeit erst möglich! Danke!

### **Verwendung vorhandener Geldmittel:**

\*Dir. König finanzierte den Schülern der Oberstufe **einen Vormittag** mit der bekannten Nahost-Expertin **Dr. Karin Kneissl** aus Mitteln der Absolventinnengemeinschaft.

\*Die **3a** bekam zur Unterstützung ihres **Filmprojekts** 100€ (Mag.A.Wakolbinger).

\*Eine Maturantin wurde mit 200€ zur Realisierung eines **freiwilligen sozialen Jahres** in Südamerika unterstützt.

\*300€ erhielten die MaturantInnen als **Ballspende**.

**VERSTORBEN** sind im Frühjahr 2014 die Absolventinnen **DI Marlies Möst** und **Dipl.Päd. Ulrike Koplinger**. Unser Beileid gilt den Angehörigen.

**Wichtig!** Zur Verbesserung der Kommunikation bitte **Email-Adresse**, Änderung der Postadresse und andere Neuigkeiten bekanntgeben!

**i.zobl@aon.at**

Schulneuigkeiten sind unter: **www.wrgorg.at** zu erfahren  
Impressum:

Herausgeber u. Medieninhaber:  
Absolventinnengemeinschaft d.  
WRG d. Franziskanerinnen in

Wels, Vogelweiderstr. 2-4, 4600 Wels. F.d.l.v.: Abgem.  
d. WRG Wels. Druck-u.Verlagsort: 4600 Wels

**Vielen Dank für eure zahlreichen Emails!**

*Ingrid Zobl-Mittermayr*



## Aktivitäten 2016/17

Termine\*\*\*\*\*Termin\*\*\*\*\*Termin

**7.Okt. 2016 Maturaball** in der Stadthalle Wels.  
Karten bei 8AB und 8ORG erhältlich.

**Mittwoch, 5. Juli 2017 Generalversammlung**  
der Gemeinschaft beim Schulfest des Eltern-  
vereins im Schulgarten am Mittwoch in der  
letzten Schulwoche ab 18 Uhr: **Alle Absolven-  
tinnen sind herzlich eingeladen!**

Tagesordnung: Rechenschaftsbericht, Neuwahl  
des Vorstands, Allfälliges.

**50-jähriges Maturajubiläum: Herzliche  
Gratulation!**



Im Frühjahr dieses Jahres trafen sich 15 Absolventinnen in der Kapelle der Schule, um ihr 50-jähriges Maturajubiläum zu feiern. Das obige Foto entstand dort, wo 1966 das Maturafoto aufgenommen worden war (Organisation: Fr. Friedl)

Was wurde aus.....?

## Absolvent/Innen im Profil

**Irmgard Lehner, geb. Schachinger**, MJ 1987, verheiratet, 3 Kinder

Nach der Matura führte mich das Studium der Kath. Theologie und des Lehramts für Mathematik nach Wien und Linz. Unsere beiden älteren Kinder Lisa (\* 1989) und Simon (\*1991) brachte ich während der Studienzeit zur Welt. Die Flexibilität des StudentInnen-Lebens kam mir und meinem Mann Josef in der Kinderbetreuung sehr entgegen.

1995 stieg ich für fünf Jahre in das bunte Berufsleben als Pastoralassistentin in der Stadtpfarre Traun ein. Das Unterrichtspraktikum absolvierte ich in Wels im BG/BRG Brucknerstraße. Pädagogin zu sein interessiert mich nach wie vor, doch das Regelschulsystem war mir zu eng. Später gestaltete ich drei Jahre lang Angebote in Religion für die Montessori-Schule Sonnenhaus in Lambach. Das empfand ich herausfordernd und auch für mich sehr bereichernd.

Von 2000 bis 2004 wirkte ich als Frauenbeauftragte der Katholischen Kirche in Oberösterreich. Auf das Gleichstellungsprojekt, das ich mit der Diözesanen Frauenkommission für rund 2000 Angestellte im System Kirche initiierte und nachhaltig implementierte, bin ich stolz. Mentoring für Frauen in Führungspositionen, Förderung von Väterkarenz, bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie und die Entscheidung für die Verwendung geschlechtergerechter Sprache in der Kommunikation der Diözese waren Meilensteine. Maßgeblich beteiligt waren einige Frauen, die auch mit dem WRG verbunden sind, wie Sr. Kunigunde Fürst, Margit Hauff und Silvia Habringer-Hagleitner.

Nach der Geburt unserer jüngsten Tochter Sophia (\*2004) kehrte ich nach einem Karenzjahr in die Seelsorge zurück: zuerst ein Jahr als Pastoralassistentin in Wels-St. Stephan, dann in die Pfarre Wels –St. Franziskus ([www.stfranziskus.at](http://www.stfranziskus.at)), die ich nun als Pfarrassistentin bereits zehn Jahre leite. Seelsorgerin-Sein ist mein Traumberuf: Menschen begleiten, dem Leben in allen Facetten nahe sein, Rituale und Gottesdienste gestalten, dem Göttlichen Raum geben. Diese junge innovative Pfarrgemeinde ist für mich ein sehr guter Ort, an dem ich leben kann, was ich bin – spirituell, feministisch, menschenfreundlich, sozial engagiert.

Vielleicht sehen wir uns ja in St. Franziskus!





